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1 弟兄们 我如今把先前所传给你们的福音告诉你们知道；1弟兄们，我如今把先前所传给你们的福音告诉你们知道；

这福音你们也领受了，又靠着站立得住，

2并且你们若不是徒然相信，能以持守我所传给你们的，

读经
林前十五

1 8 并 我

就必因这福音得救。

3我当日所领受又传给你们的：

1-8

第一，就是基督照圣经所说，为我们的罪死了，

4而且埋葬了；又照圣经所说，第三天复活了，

5并且显给矶法看，然后显给十二使徒看；

6后来一时显给五百多弟兄看，其中一大半到如今还在，

却也有已经睡了的却也有已经睡了的。

7以后显给雅各看，再显给众使徒看，

8末了也显给我看；我如同未到产期而生的人一般。8末了也显给我看；我如同未到产期而生的人 般。

不徒然的相信
林前十五林前十五1-8

诸长乐牧师 2017.04.16
东京 际基督教会复活节礼拜于东京国际基督教会复活节礼拜

我们的神不仅是一位伟大的神，他更是一位复活的救主。
复活的真理，在圣经的当中是非常清楚地来教导我们，这也是我们信心的基础；

若是基督没有复活，我们所传的便是枉然，所有基督徒也都白白相信了。
因为我们跟世人 样没有盼望 那些在基督里面睡了的人 也都灭亡了因为我们跟世人一样没有盼望，那些在基督里面睡了的人，也都灭亡了。

但是感谢上帝，我们所信的神—耶稣基督，是从死里复活的神。
全世界所有的信仰里面 只有基督教有复活节 因为只有我们所信的神全世界所有的信仰里面，只有基督教有复活节，因为只有我们所信的神，

是从死里复活的神。他不是只留下了一些教训跟榜样而已，
他战胜了死亡 也赐给我们新的生命 所以 好不好我们每个人他战胜了死亡、也赐给我们新的生命。所以，好不好我们每个人

很喜乐地、很有把握地跟你左右的人说：「耶稣基督复活了！」

从古到现在人类面对两大难题，
人的罪的问题 许多人探讨罪 但是没有办法解决罪的问题；人的罪的问题。许多人探讨罪，但是没有办法解决罪的问题；
面对死亡的问题，没有人可以解决死亡的问题，医生只能够医有生命的人。
百货公司什么都有卖，但是就没有卖「罪恶洗洁剂」，百货公司什么都有卖，但是就没有卖「罪恶洗洁剂」，

也没有卖「死亡」的服务—就是能够让你不死，
因为这是人类无法解决的问题。

但是福音却能够成为这两个问题最好的答案！

一、使人得救的福音
罗一16福音是可以使人得救的，

因为福音是神的大能，要救一切相信的。

有人说我信了 段时间 好像没什么效果有人说我信了一段时间，好像没什么效果！
真正的原因，不在于福音是不是真正地有果效；
而是在于 你是不是真正地相信 还是徒然地相信而是在于，你是不是真正地相信、还是徒然地相信。

林前十五2你若不是徒然相信，你一定会因着福音而得救。



什么叫做徒然地相信？有的人相信福音，他不了解他为什么要相信；
他也对福音在他身上的盼望 他不了解 他没有 个真正的深思熟虑他也对福音在他身上的盼望，他不了解：他没有一个真正的深思熟虑。

使徒保罗在这里讲说—若是我们领受了福音，
并且靠着福音站立得住、我们又持守福音，我们必然得救。并且靠着福音站立得住、我们又持守福音，我们必然得救。

所谓的得救，就是解决了刚才所讲的两个问题—罪恶和死亡。

首先，圣经上告诉我们说基督照圣经所说为我们的罪死了，而且埋葬了。首先，圣经上告诉我们说基督照圣经所说为我们的罪死了，而且埋葬了。
主耶稣降生的时候，天使对约瑟就说：太一21

「你要给他起名叫耶稣，因为他要将自己的百姓从罪恶里拯救出来。」

耶稣来就是要拯救罪人，
提前一15基督耶稣降世为要拯救罪人，这话是可信的、是可佩服的。

今 触今天很多人信耶稣，也许我们接触耶稣的管道不一样，
有的人是遇到了困难、有的人是遇到了疾病，

但是无论如何 你总要面对罪恶的问题但是无论如何，你总要面对罪恶的问题，
因为这是我们生命当中最核心的问题。

罗六23原来我们是该死的，我们每一个人都是罪人，罪的工价就是死。

但是耶稣因为爱的缘故 为我们的罪死在十字架上但是耶稣因为爱的缘故，为我们的罪死在十字架上。

来十12神让他的儿子为我们死在十字架上，当做赎罪祭，

上帝的爱就在此向我们显明了。上帝的爱就在此向我们显明了。

我们都会爱可爱的人、我们都会爱漂亮的人，
但是上帝却特别爱我们每一个罪人，这是上帝的爱。

人的爱里面，多多少少都有一些喜欢的成分，
但是上帝的爱就是这样一个无条件的爱—在我们还作罪人的时候，

他愿意让他的儿子为我们死。

耶稣基督不仅为我们的罪死了，在这边讲到福音的内容是说：
他第 从 里复活了 他战胜了 亡 败坏了那掌 权的他第三天从死里复活了，他战胜了死亡、败坏了那掌死权的。

他不是一位死了的教主，他是一位复活、荣耀的救主。
也因着他的复活 他赐给信靠他的人有一个崭新的生命 是神儿子也因着他的复活，他赐给信靠他的人有一个崭新的生命，是神儿子

耶稣基督的生命，是一个永生的生命，是有力量活出新生样式的生命。

你真的很清清楚楚地知道，你所信的内容是什么吗？
你知道你所信的是谁吗？你知道你所信的是谁吗？
使徒保罗说：「我深知道我所信的是谁！」

因此他就算为着福音付上很大的代价、受很多的苦，就 音 代 、受 ，
他可以坦然地面对。

因为他知道，他所信的是谁；
他也知道，他把他的生命交给神的时候，是何等地稳妥。（提后一12）

主耶稣已经借着死亡复活，把死废去；
借着福音，将不能够坏的生命彰显出来。（提后一10）

所以这是我们所信的福音，是可以得救的福音。
基督教从来没有叫你做 些好事 就可以得救基督教从来没有叫你做一些好事，就可以得救，

我们就是在神的面前谦卑地承认，我们是个罪人，
除他以外 别无拯救除他以外，别无拯救。

因为在天下人间没有赐下别的名，我们可以靠着得救（使四12）。

二、耶稣复活的证据
在我们刚才所读的经文告诉我们在我们刚才所读的经文告诉我们，

耶稣复活以后分别显给许多的人来看，
他显给三次不认他的彼得看；显给十二使徒看；他显给三次不认他的彼得看；显给十 使徒看；
甚至在他复活以后，他显给了五百多个弟兄看，

当使徒保罗写哥林多前书的时候，
已经跟耶稣升天差20年的时间，

使徒保罗很清楚地说：
「那些 过耶稣复活的人 有 大半到现在还在 」「那些见过耶稣复活的人，有一大半到现在还在。」

后来又显给他的兄弟雅各看；也显给那七十个使徒看；
最后在大马色的路上 显给保罗看最后在大马色的路上，显给保罗看。

保罗虽然没有跟随过肉身的耶稣基督，
但是神却用一种特别的方式向他显现。但是神却用 种特别的方式向他显现。

所以他说：「我好像一个未到产期而生的人！」



这个礼拜我特别思想复活节的信息，主耶稣道成肉身的时候，
曾经使三个人从死里复活 这三个人状况不太一样！曾经使三个人从死里复活，这三个人状况不太 样！

可五他使管会堂的睚鲁的女儿复活，这个女孩子12岁，
当她父亲看她病重要请耶稣来医治她，可是中间有一个血漏妇人插队，当她父亲看她病重要请耶稣来医治她，可是中间有 个血漏妇人插队，

时间耽误了一点！所以耶稣到他们家的时候，她刚死！
可能他的体温还在，但是耶稣使他从死里复活！

保罗跟彼得都有这样的经历。
耶稣复活的第二个人，路七拿因城寡妇的儿子，这个人又不一样，

他死透了 为什么 因为已经在出殡了他死透了，为什么？因为已经在出殡了！
但是耶稣能够使一个已经出殡的人，从死里复活。

第三个更神 约十一拉撒路从死里复活 拉撒路不是死了而已第三个更神，约十一拉撒路从死里复活，拉撒路不是死了而已，
埋葬了、四天了、臭了，但是一个人就算死了、埋葬了、臭了，

耶稣仍然能够叫他从死里复活，阿们！耶稣仍然能够叫他从死里复活，阿们！

不管你是刚死、或者去埋、或者已经臭了，耶稣都能够使你从死里复活。

容许我讲一点应用，不管你觉得你这个人还不错—
我这个人虽然不好 可是比有些人还算好；我这个人虽然不好，可是比有些人还算好；
或者你跟我一样，觉得说我这个人从头到脚坏透了，

耶稣都能够拯救！我们要对主有这样的信心。阿们？耶稣都能够拯救！我们要对主有这样的信心。阿们？

对主耶稣基督、对于复活的真理，死人复活以后是什么样子？
常常有人问我说：「我所爱的人，我看到他是什么样子？」常常有人问我说：「我所爱的人，我看到他是什么样子？」

以后你们看到诸牧师是腰痛的样子吗？在天堂，腰不痛了啦！
是一个荣美的形象！比你在世上最俊美的时候，还要荣美。

这是我们对主的信心！但是又不会荣美到你不认识！
有的人整形到别人不认识！
但是耶稣给你的荣美，你一看就知道。

有一本书叫做「铁证待判」，特别讲到耶稣复活的证据，
如果你对这方面愿意花工夫去了解如果你对这方面愿意花工夫去了解，

你就好好地去读这本书。

三、活出新生的样式
我们对福音不是只有理性的相信而已 我们要活出福音的真理我们对福音不是只有理性的相信而已，我们要活出福音的真理。

林后五17若有人在基督里，就是新造的人。

一个信耶稣的人，不可以仍然继续在罪中生活。个信耶稣的人，不可以仍然继续在罪中生活。
信主以后我们一举一动，要有新生的样式。

基督徒至少有三方面要不一样：
1.要有新的生命价值，基督徒的生命价值第一点是立在哪里呢？

是建立在主耶稣很快就要回来，
我们在世上是客旅、是寄居的，我们永恒的家在天上。

有很多人从来不读圣经，启示录廿二20就是这本书的结论，
事 说 「是 我 快证明这事的说：「是了，我必快来！」

阿们！主耶稣啊，我愿你来！

也许你从来没有讲过这句话 你只知道耶稣爱你 赦免你的罪也许你从来没有讲过这句话，你只知道耶稣爱你、赦免你的罪。
但是，好不好？今天跟我一起说：「阿们！主，我愿你来。」

你真的愿意耶稣来？
主耶稣 我还有好多事情还没有做耶！主耶稣，我还有好多事情还没有做耶！

我还有好多好吃的，还没有吃耶！
我还有好多地方，没有去玩过！我还有好多地方，没有去玩过！
我还没有结婚！

主耶稣，等我这些事情都享受完了再来。

但是圣经当中讲到耶稣要再来的时候，我们的当务之急是什么？
就是要快快地跟别人分享福音！

我们不要觉得时间还很多，我们也不要觉得自己很安全。
我告诉各位这两天其实关系到你我的一个很重要的消息，

我不晓得你有没有祷告 如果美国的领导人跟北韩的领导人我不晓得你有没有祷告？如果美国的领导人跟北韩的领导人，
两个人突然地想不开，如果有一个飞弹掉在了永田町，东京要死80万人！

你有把握你不在这80万人里面吗？搞不好80万人还比较痛快一点！你有把握你不在这80万人里面吗？搞不好80万人还比较痛快一点！
我们要有这样的一个耶稣再来的急迫感。



2.要以神的话为我们生活的准则
很多人说我信耶稣了 耶稣在我里面！很多人说我信耶稣了，耶稣在我里面！

主耶稣说：「你也要在我的里面！你要让我的话在你里面！
让我的话引导你的人生。不是让世界的价值观和声音，引导你的人生。」让我的话引导你的人生。不是让世界的价值观和声音，引导你的人 。」

我特别要劝勉一些已经有一些成就的弟兄姊妹，你要好好地检视，
你继续努力是因为你的野心？还是上帝要你如此做？

如果你的努力是为着许许多多人蒙福，可以继续地、好好地去努力。
如果你的努力只是使你换一部好的车子、一个更大的房子，

你要在主的面前好好祷告。

新生的样式也包括新的性情跟品格，对神方面，我们有没有彻底地顺服、
衷心地服侍他呢？我们的内在有没有越来越谦卑和温柔呢？
特别讲到温柔的时候，基督徒要学习一个功课！

基督徒也会生气 但是生气却不犯罪 个会控制自己情绪的人基督徒也会生气，但是生气却不犯罪，一个会控制自己情绪的人，
那才是一个真正温柔的人！就是活出圣洁的生活、并且有爱心。

3.要有新的人际关系
圣经当中教导我们圣经当中教导我们：

一个重生得救的人，他的人际关系一定改变。
因为我们的神 是在关系当中工作的神因为我们的神，是在关系当中工作的神。

十字架不仅解决了我们跟神的关系，
也帮助我们能够有一个和谐的人际关系—也帮助我们能够有 个和谐的人际关系

夫妻关系、亲子关系、
跟同事之间的关系、跟政府的关系。

约壹三11 上帝给我们的命令，不仅要我们信他儿子耶稣的名，
并且要我们彼此相爱。

你不管信主多久，你有新的价值观吗？
你有新的品格跟性情吗？你有新的人际关系吗？

这是 个新生的样式必然有的表现这是一个新生的样式必然有的表现。

最近有一个很大的消息，就是UA联合航空把一个人拖下飞机。
告诉各位 你不要从此以后不坐UA!告诉各位，你不要从此以后不坐UA!
现在坐UA是最优待的时候！

但是这个人为什么会被拖下来？当然UA有他的责任在！但是这个人为什么会被拖下来？当然UA有他的责任在！
但是这个人他买廉价机票，
你会发现UA不会把头等舱的人拉下来，你会发现UA不会把头等舱的人拉下来，

所有买机票你觉得说：「我真地买到好便宜的机票！」
你就要有一种风险—你会被拖下来！

弟兄姊妹，福音不是廉价！有人说：「信就得救！太好了！」
其实福音是重价！圣经上说我们每一个人，都是神重价所买赎回来的。

而我们也愿意花代价，来靠福音而活、来持守神所给我们的福音。
你徒然地相信吗？还是你清清楚楚地相信？

为着福音花代价 不 样的人生而且愿意为着福音花代价，过一个不一样的人生？

天父 我们感谢你！天父，我们感谢你！
你是复活的主，因着你的复活，让我们有新生命。

我们谢谢你我们谢谢你，
愿意为我们这样不配的罪人，死在十字架上！
而且就算我们是再糟糕，你仍然爱我们！
我们接受你的时候，我们就有新生命！

求你也使用我们，如同当日那些见证你复活的
门徒们一样—软弱变为刚强，能够到处为你做见证！门徒们 样 软弱变为刚强，能够到处为你做见证！

预备好自己，迎接你的再来。
奉耶稣的名祷告 阿们奉耶稣的名祷告，阿们。


